

Levante de Castelló, Castelló

SUBVENCIONES

Más de 31.000 viviendas recibirán ayudas para ser rehabilitadas Castelló es la provincia con mayor número de áreas de actuación La conselleria de Territorio y Vivienda ha declarado y trabaja ya en 83 áreas de rehabilitación dentro de la Comunidad. El conseller Blasco ha destacado que «gracias a la determinación del Consell 86.600 viviendas pueden beneficiarse de las ayudas y subvenciones para su rehabilitación que concede la Generalitat». En estos momentos, la provincia de Castelló es la que cuenta con el mayor número de áreas de actuación, con un total de 42, que benefician directamente a las más de 31.400 viviendas que se encuentran ubicadas en estas áreas. Las ayudas de la Generalitat permiten intervenir en la rehabilitación de todas ellas, dependiendo la cuantía de las ayudas otorgadas de los requisitos que cumplan las familias solicitantes. A menores ingresos económicos familiares mayores ayudas. Las áreas ya declaradas en esta provincia están en Teresa, Sant Mateu, Soneja, Useres, Vistabella, Jérica, Cortes de Arenoso, Sot de Ferrer, Almedijar, Navajas, Chóvar, Matet, Torás, Ain, Zorita del Maestrat, Toga, Vilafamés, Bejis, Barracas, la Pobla de Tornesa, Torrechiva, Viver, Pavías, Val de Almonacid, Higueras, Artana, Montán, Gaibiel, Torralba del Pinar, Azuébar, Todoella, Benasal, Castellnovo, Olocau del Rey, Castelló, Benicarló, la Vall d'Uixó, Nules (Mascarell), Morella, Onda y Segorbe.

VINARÒS NEWS 30/08/2004

Repaso de la actualidad de les Coves de Vinromà con su alcalde Miguel Zaragoza

EMILI FONOLLOSA

Uno de los proyectos inminentes más destacados de la corporación municipal de les Coves de Vinromà, con Miguel Zaragoza (PP) como alcalde es la habilitación de un local que pueda acoger a las distintas asociaciones del municipio. El centro estará situado en la calle de la Morería, "las asociaciones están dispersas por el pueblo y aspiramos a que puedan tener un sitio común de reunión".

Dentro de los planes provinciales de la Diputación, se contempla la remodelación del edificio público situado en dicha calle. Ya existían allí unas oficinas pero necesitaba una reforma, según el alcalde. Este edificio acoge además desde el septiembre del año pasado una guardería de carácter municipal, tras las dificultades de subsistencia de la guardería privada, por los costos que suponía al haber pocos niños y niñas. "Queremos pedir también una subvención para

la guardería, aunque los trámites no serán cortos". La planta baja es para la guardería y la primera, para las asociaciones.

Otra próxima obra es la reforma del edificio de Socorros Mutuos, situado junto a la Església Vella. Servía de almacén municipal pero estaba deteriorándose tanto que llegó a desprenderse la cubierta. "Vamos a reconstruir la cubierta, haremos otras reformas y lo dejaremos listo para que pueda ser en un futuro un pequeño albergue" ha dicho a VINARÒS.NEWS.

El alcalde también repasaba el resto de la actualidad de la labor del Ayuntamiento, comentando que se está finalizando el camino del cementerio; se han colocado aceras y nuevo pavimento. Además, dentro de un Plan de Actuación para la Electrificación se incluye la instalación de alumbrado de dicho camino, para lo que ha hay una subvención de 16.000 euros por parte de Diputación y Generalitat. Asimismo, se está ampliando el número de nichos del cementerio.

Zaragozá valoraba que el Centro de Salud ya pusiera en marcha meses atrás el servicio de rehabilitación, que atiende a pacientes de diversas poblaciones de la comarca.

CRECIMIENTO INDUSTRIAL

El alcalde considera que debe ser prioritario estudiar iniciativas que puedan favorecer la creación de empleo en esta población. Las ideas van encaminadas hacia atraer a les Coves alguna industria, "estamos intentando atraer industrias hasta aquí, el polígono industrial situado junto al pueblo está ya definido en cuanto las normas subsidiarias, pero solo puede acoger industria auxiliar, al estar muy cerca del casco urbano, el que no está aún decidido es el que pueda acoger ya industrias de mayor envergadura".

Cabe recordar también que la Conselleria de Bienestar Social de la Generalitat Valenciana ha aprobado una subvención de 214.157 euros para que el Ayuntamiento pueda adecuar las instalaciones de lo que era el "asilo" como centro de día o Club de Convivencia "El Tossal".

Aunque se mantendrá la estructura exterior del edificio, todo el interior será demolido para adecuarlo a las exigencias de este proyecto. Lo que debía ser residencia geriátrica finalmente se convertirá en un centro de día, atendiendo a los planes del equipo municipal de gobierno.

El Ayuntamiento de les Coves está integrado ahora por cinco ediles del PP y cuatro del PSOE. Este municipio de La Plana Alta mantiene una población cercana a los dos mil habitantes.